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Product information

Verarbeitung

Processing

Die Herstellung der Dekore 1011-2061 sind auch in grober Struktur erhältlich.

Auf Anfrage fertigen wir den Baumwollputz nach Ihren eigenen Vorstellungen.

Für exakte Abschlüsse bzw. Übergänge zu anderen Wandbeschichtungen empfehlen wir unsere Dekorleisten.

Bitte beachten Sie, dass mögliche optische Farbabweichungen zum Musterdekor auftreten können, jedoch kein 

Grund der Beanstandung darstellen. Für die exakte Übereinstimmung der Muster zum gelieferten Produkt wird keine 

Gewährleistung übernommen.

Verpackungseinheiten: 1 kg, 10 kg 
2 Verbrauch: 1 kg ca. 5m

Baumwollputz kann auf jedem Untergrund aufgetragen werden. Hierzu ist eine fachmännische 
Untergrundvorbehandlung mit Baumwollputz-Spezialgrundierung unerlässlich, um die Qualität des Baumwollputzes 
zu gewährleisten. 
Bitte beachten Sie die Verarbeitungshinweise auf Materialverpackung! 
Zum Anmischen benötigen Sie nur einen Kunststoffbehälter und Wasser, nach kurzer Weichzeit kann die 
Verarbeitung mit Kunststoff-Glättkelle oder Spritzanlage erfolgen. 

Haben Sie noch Fragen zum Produkt oder der Verarbeitung, dann wenden Sie sich bitte an Ihren 
Fachhandel oder an uns, Sie werden gern beraten.

All Dekore 1011-2061 products are also available in rough structure.

Upon request we can prepare Baumwollputz depending on your preference.

For a final completion and for other types of walls connections we strongly recommend our Dekorleisten bands. 

We kindly ask you to consider any potential colors variations/mixtures shown in the catalogue in order to avoid any 

possible complaints. There is no guarantee for the right compliance between sample and delivered product.

Packaging: units 1 kg, 10 kg 

Consumption: 1 kg approx. 5m2

Cotton plaster can be applied on every surface. Therefore a professional pre-treatment of the surface with a special 
cotton plaster ground coat is necessary to guarantee the quality of the cotton plaster.
Please follow the instructions on the package!
For mixing up you need a plastic container and water only, after a short batch time the processing can start with a 
plastic smoothing trowel, special role or spraying equipment.

If you have questions regarding the product or processing, please, do not hesitate to contact us or any 
specialised store.
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    Baumwollputz

ist eine revolutionäre Wand- und Deckenbeschichtung aus Baumwolle für den Innenausbau und garantiert ein modernes 
und gesundes Wohnen. Ist eine Isolierschicht, die Heizkosten einspart. Ist wärmedämmend, schallabsorbierend, 
rissüberbrückend. Ist naht- und fugenlos verarbeitbar. Ist atmungsaktiv feuchtigkeitsregulierend und staubabweisend. 
Bietet unbegrenzte Möglichkeiten der Designzusammenstellung. Kann jederzeit ausgebessert werden (Flecken, 
Verschmutzung). Ist leicht und schnell verarbeitbar mit Glättkelle, Spezialrolle oder Spritzanlage. Kann auf jeden 
Untergrund aufgetragen werden. Ist für den gesamten Innenbereich geeignet (Wohnhäuser, Hotels, Kinos, Bars, Banken, 
Gaststätten, Büro- und Geschäftsräume).

    Cotton plaster

is a revolutionary wall and ceiling coating made of cotton for interior works and guarantees a modern and healthy living. Is 
an insulation layer that reduces heating costs. Is heat insulating, sound-absorbing, has a crack-bridging effect. Is seamless 
and jointless processable. Is breathable, with moisture control and dirt-repellant. Offers unlimited design options. Can be 
mended every time (spots, dirt). Easy and quick processing with smoothing trowel or spraying equipment possible. Can be 
applied on every surface. Can be used for interior (residential houses, hotels, cinemas, bars, banks, restaurants, office 
buildings).
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